

Omega surft weiter auf der Erfolgswelle

In der innovativen und hochdynamischen IT- und Elektronikwelt zählt heute vor allem eins: das Gespür für Qualität und Produkte mit echtem Mehrwert. Omega – Österreichs führender Experte für Vernetzung, intelligente Lösungen und Distribution fungiert hier seit mehr als 25 Jahren als Seismograph für die wichtigsten Trends, erfolgreichen Produkte und zukunftssträchtigen Nischen.

Geschäftsführer Günter Neubauer verrät seine Erfolgsformel: „Unsere langjährige Branchenerfahrung, gekoppelt mit der Neugier nach smarten Technologien, erlaubt uns, Innovationspotenziale zu erkennen und so zu nutzen, dass unsere maßgeschneiderten Lösungen auf die Bedürfnisse unserer Kunden und Partner perfekt abgestimmt sind. Das macht uns zum Trusted Advisor und treibt uns in unseren Partnerschaften an.“ Ein kurzer Rückblick ins vergangene Jahr liefert den Beweis: Kyocera wurde als neuen Partner an Bord geholt, die strategische Kooperation mit Samsung um den Bereich Mobile ausgebaut sowie ein weiteres Geschäftsfeld

als „Authorised Reseller“ für PlayStation von Sony erschlossen. Wie immer bleibt Omega somit am Puls der Zeit. Und entwickelt gleichzeitig seine Vorreiterrolle auch über das Kerngeschäft hinaus. So nahm im September 2017 die leistungsstarke Photovoltaik-Anlage am Dach der Firmenzentrale ihren Betrieb auf, mit der mehr als die Hälfte des Tagesstrombedarfs aus der Kraft der Sonne gewonnen und der CO₂-Ausstoß um ca. 1.800 Tonnen jährlich verringert wird. Sie bringt Omegas Verständnis von gesundem Wachstum zum Ausdruck und setzt ein klares Zeichen in Richtung nachhaltige Innovation.

www.omegacom.at



Omega setzt mit eigener Photovoltaik-Anlage auf alternative Energiegewinnung



◀ **Ing. Günter Neubauer**
Geschäftsführer der Omega
Handelsgesellschaft m.b.H.